
令和５年度 志木市立宗岡中学校 第４回 学校運営協議会議事録 

 

１  日 時  令和６年２月１６日（金） １５：００～１６：１０ 

２  場 所  志木市立宗岡中学校 会議室 

３  出席者  古田 征也 八木 由子 渡久山 初美 真田 隆博 根岸 美奈子 岡野 正裕 

林 孝安（校長） 佐野 隆之（宗岡四小・校長） 菊地 雅和（宗岡二小・教頭） 

事務局：加藤 健（教頭） 《計 10 名》 

 

４  議 題 

(1) 学校評価について（学校関係者評価） 

① 校長より説明 ※別紙 

⚫ 修正点等については、後日個別連絡。 

(2) 校区小中一貫教育について 

① 校長より説明 

⚫ 「今あるものを宝に」取り組んでいる。 

➢ 今後の予定 生徒会小学校訪問…2/28(水)宗岡四小 3/1(金)宗岡二小 

 3/25(月)新入生一日体験入学 

⚫ 本地区については順調。「宗岡モデル」は全体計画完成済、年間計画は来年度完成予定。 

(3) 第 49 回卒業証書授与式について ※別紙 

(4) 週時程について 

① 校長より説明 

⚫ 学習指導要領標準時数について ※別紙 

⚫ 小学校は R06 年度から１コマ減。中学校は R07 年度から進める。 

⚫ 志木市としては、最終的に 16:50 完全下校を考えている。 

② 質疑応答 

⚫ 部活動の地域移行はどの程度進んでいるのか？ 

→ 今後、市で部活動検討委員会が立ち上がっていく予定。 



(5) その他 

① PTA について ※岡野会長より 

⚫ 市 P 連が来年度活動休止予定であり、どこの学校も役員募集が厳しい状況。市内で活

動休止状態の学校もある。本校も４年間本部役員の立候補なし。くじ引きでお願いして

いる状況である。 

⚫ コロナ禍で縮小した活動の再開のタイミングとバランスの問題もあり、宗岡中ＰＴＡ

も、今後活動縮小方向で動いていく予定。 

➢ 質疑応答 

 会長職の具体を引き継いでくれる方は、いるのか。 

→ 現在打診中。 

 50 周年の積み立てはどうするのか。 

→ 口座は残し、今後学校と検討する。 

② 次年度学校運営協議会委員について 

⚫ 【校長より】現任の方は来年度も継続でお願いしたい。 

⚫ R06 学校経営案については次回提示予定。 

 

５  今後の予定 

⚫ 令和６年３月１２日（火） 第５回宗岡中学校運営協議会 

⚫ 令和 6 年 3 月１５日（金） 第 49 回卒業証書授与式 


